
令和４年度より南城市内の学校はすべて「コミュニティースクール」となっており、その運営母体である「学校運

営協議会」が開かれました。今回は年度初めなので、校長が学校経営方針を説明し協議会の承認を得ることができま

した。学校運営協議会は「保護者や地域住民の意見を学校運営に反映し、地域と共にある学校づくりを実現するため

の仕組み」であり、校長は協議会の意見を学校運営に反映させる義務があります。保護者や地域との連携を深め、子

供たちが地域と共に成長していけるように活性化を図っていきたいと思います。 

 本協議会の委員は、『南城市学校運営協議会規則』により、学校職員を含めて８名以内となっており、令和７年度は

以下のメンバーでスタートします。よろしくお願いします。  

  令和７度百名小学校学校運営協議会委員（敬称略） 

〇大濵絵里子（ぐるくん代表） 〇前泊  肇（玉城青少年の家）       〇大城 修（百名区長） 

〇葛原 敏弘（民生委員）      〇喜瀬斗志也（まちづくり推進課）     〇川端 盛正（親慶原区長） 

〇玉城 紀幸（ＰＴＡ会長）    〇熊谷美喜子（学校ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ ﾄﾗｲｱﾝｸﾞﾙ代表） 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

一人一人を大切にする温かい学校目指して 

 

 

令和７年６月１３日（金） 

南城市立百名小学校 

文責 校長 竹下晴康 

南城市教育委員会学校訪問 

5月 28日（水）に「南城市教育委員会学校訪問」がありました。学校

訪問は、教育委員会が各学校を訪れ、学校運営や教育環境を視察し、指導・

助言を行う重要な活動です。また、教育委員会と学校が連携し、学校教育

の円滑な推進を支援する貴重な機会です。今回の訪問では、参観者から学

校の様子に対して大変好評をいただきました。以下に、助言の一部を記載

します。 

〇子供たちが楽しそうに、そして落ち着いて生活している。 

〇異学年交流は百名小の魅力なので、大いに伸ばしてほしい。 

〇教室内外の整理整頓が行き届き、きれいな環境が整っている。余計な掲

示物がなく、精錬された印象を受けた。友達の良さを認め合う掲示物も

あり、温かみを感じる。 

〇先生方と児童がよくコミュニケーションをとっている。 

参観者の評価や助言を活かし、より良い学校環境づくりに取組みます。 

児童の健康と安全を第一に考え、また学校運営

の効率化を図るため、日課表を見直し、変更させ

ていただくことになりました。変更の理由として

は、「熱中症対策の強化」と「業務改善のため」 

です。今回の変更が児童にとってより良い環境を

提供するためのものと考えております。何かご不

明点やご意見がございましたら、どうぞお気軽に

学校までお問い合わせください。学期の途中の変

更でご迷惑をおかけしますがご理解とご協力を

よろしくお願いいたします。 

平和旬間 ６/２（月）～６/2４（火） 

６月は 23 日の「慰霊の日」に関連付け、「平和旬間」として様々な

取り組みを行っています。校長講話、平和学習、図書館でのパネル展

示・戦争遺物展示、児童会の取り組み、学級での平和学習などです。

平和学習は「トライアングル」による読み聞かせや株式会社さびら様

による「ワークショップ」を計画しています。このような取り組みを

通して、学年に応じて戦争の理不尽さや命の尊さ、平和の大切さを学

んでほしいと思っています。 

日課表を変更します 

第１回学校運営協議会（６月１１日） 


